

le prisme de la céramique pour comprendre la genèse de cette pratique. Un master d'archéologie m'a donné accès à des chantiers de fouilles. Au vu de ce qui sortait de terre, j'ai voulu retrouver un

savoir-faire et faire revivre les techniques de l'Antiquité », explique Lucile Bolot.

L'artiste a produit un mémoire de fin d'études épais comme un Bottin, qui reprend l'histoire de la céramique du Haut-Empire,

localisé essentiellement au sud de la Gaule. Celui-ci est téléchargeable sur son site Internet. Pour aller au bout de son processus, Lucile a recueilli des fragments d'Époque avec lesquels elle recrée des pièces fabriquées selon

les techniques en vigueur entre le 1^{er} siècle av. JC et le IV^e siècle de notre ère.

Professeur à Fontenay

« J'ai participé à des chantiers de fouilles. J'ai eu accès

Journées des métiers d'art les 6 et 7 avril prochains, exposant chez le peintre Didier Bonnot, à Versailles. « J'ai travaillé en résidence chez Didier pendant plusieurs mois. J'ai maintenant installé mon ate-

6 ans, débutants et confirmés. Emmanuel Fèvre

PRATIQUE

www.lucilebolot.com - contact@lucilebolot.com

Erratum

Dans l'article *Danse, humour et musique sur la scène des Opens* de notre édition du 30 janvier, une erreur s'est glissée. Le lauréat des Opens, toutes catégories confondues, est le groupe les Meltin urban crew, qui regroupe des danseurs confirmés au sein de l'association bucoise Step to dance.

LA CELLE-SAINT-CLOUD

3^{es} Rencontres de l'alternance, du CAP au master

Les troisièmes Rencontres de l'alternance se dérouleront à l'hôtel de ville de La Celle-Saint-Cloud le samedi 9 février de 9h30 à 15h30.

L'alternance est l'une des voies privilégiées pour intégrer le monde du travail puisqu'elle permet de concilier théorie et pratique.

Le samedi 9 février, chacun aura l'occasion de rencontrer les acteurs et les partenaires les plus aptes à informer et raconter le monde de l'entreprise et de l'alternance. Des apprentis en CAP, BTS, licence, master et écoles d'ingénieurs seront présents pour témoigner de leurs expériences, ainsi que des écoles proposant des cursus en alternance et les partenaires institutionnels.

Ces rencontres sont ouvertes à tous, lycéens, étudiants, parents ou professeurs des collèges ou lycées.

L'info en continu sur www.actu.fr

facebook twitter

BAILLY

Régine Seurre, nouvelle présidente des AVF

Arrivée en ville il y a 20 ans, adhérente à l'association Accueil villes françaises, Régine Seurre succède à Pierre Hocdé à la tête du groupe local Bailly-Noisy des AVF.

La structure fédère 160 adhérents, dont 20 bénévoles actifs. « Notre groupe insiste beaucoup sur la convivialité, l'échange et l'accueil », confie la nouvelle cheffe d'orchestre.

Développer les conférences

La Noiséenne participe aux sorties culturelles et au groupe de marche depuis plusieurs années, s'investissant toujours davantage dans cette association où elle est inscrite depuis 15 ans. Après 10 ans à la tête des AVF locales, Pierre Hocdé a trouvé là un digne successeur.

« De nombreuses activités sont proposées régulièrement. Ce sont des moments qui permettent de se faire beaucoup de relations. Je pense à la marche pédestre, propice à la discussion, mais



Régine Seurre et Pierre Hocdé.

aussi au repas mensuel », analyse Régine Seurre.

Un café d'accueil permet un premier contact chaque mois avec les nouveaux adhérents. « Nous voudrions développer un cycle de conférences

qui intégrerait ce moment lui aussi très chaleureux. Car la culture fait aussi partie des gènes inhérents aux AVF, avec des sorties culturelles mensuelles en région parisienne et un déplacement en proche

province chaque année. » Une permanence est assurée en mairie de Noisy-le-Roi, chaque premier lundi du mois, salle Maintenon, de 9h30 à 11h.

Emmanuel Fèvre